



#ABANDONAOFICINAS

Por fin, deja Marx la SEP

AL SER NOTIFICADO DE SU DESPIDO DE LA SEP, VUELVE A DAR CLASES

POR PARIS SALAZAR

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luego de cinco días de permanecer en el edificio de la Secretaría de Educación Pública (SEP), el ex director de Materiales Educativos, Marx Arriaga abandonó el inmueble ubicado en avenida Universidad 1200.

A su salida de las instalaciones, tras ser notificado de su despido, Marx Arriaga reiteró su confianza y respaldo al movimiento de Cuarta Transformación que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum.

Personal de la Dirección Jurídica de la SEP entregó el oficio formal de la baja de Marx Arriaga, quien permanecía desde el viernes 13 de febrero en su oficina tras ser removido de la titularidad de la Dirección General de Materiales Educativos.

El documento fue recibido y firmado por Arriaga dentro de la que fue su oficina, con lo que quedó oficialmente notificado de la separación del cargo.

Una de las últimas acciones que realizó Marx Arriaga como funcionario público fue firmar las plazas de honorarios de algunos integrantes.

117

MILLONES DE LIBROS DE TEXTO SE ENTREGARON.

24

MILLONES DE ALUMNOS RECIBIERON EJEMPLARES.

Minutos después de las 15:30 horas, tras la firma del oficio, Arriaga se retiró del edificio de la SEP luego de cinco días de permanecer en el inmueble bajo el argumento de no recibir la notificación de baja, la cual tenía efectos a partir del 16 de febrero.

Marx Arriaga salió acompañado de su equipo más cercano por el acceso principal, sin que hubiera presencia de elementos de seguridad que resguardan las instalaciones.

Dijo que "se terminó la relación contractual, no pasa nada" y regresará a Ciudad Juárez a dar clases a la universidad.

"Soy maestro, y no vivo de la administración pública, y lo justo era que me regresara a mi espacio como maestro, para demostrarle a todos los profesores del país que tenemos palabra, que no estábamos aquí por un puesto, sino por un proyecto".

Por la mañana, en la conferencia de prensa, la presidenta Claudia Sheinbaum reconoció el trabajo de Marx Arriaga y evitó abonar en la polémica de su salida de la SEP.

"Los libros de texto están bien hechos. Marx Arriaga hizo un excelente trabajo. Ahora, todo se puede enriquecer; entre otras cosas, mujeres en la historia y algunos otros temas que se pueden enriquecer. Pero la base de los Libros de Texto no va a cambiar; no estamos modificando la esencia de los Libros de Texto, sino enriquecerlos".

HOLA Y ADIÓS

1

- Nadia López, nueva directora de Materiales Educativos.

2

- Es pedagoga, poeta indígena y activista en derechos.

3

- Marx Arriaga abandonó las oficinas de la SEP en paz.

4

- Luego abordó el Metro con una mochila y un cuadro.



• OFICIAL. Luego de salir de las oficinas de la SEP, Marx Arriaga abordó el transporte público.

FOTO: ESPECIAL